
Cidadão Paraguaçuense

Dr. Bassam será homenageado 
pela Câmara Municipal

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira,  2  de  março,  aprovou  por 
unanimidade de votos projeto de 
decreto legislativo, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
concede  o  título  de  cidadão 
paraguaçuense  ao  médico  Dr. 
Bassam Saad Abou Mourad.

O Dr. Bassam, filho de Saad Said 
Abou  Mourad  e  Mentaha  Abou 
Mourad,  nasceu  no  Líbano  em 
1952,  chegando  ao  Brasil  com 
apenas 6 meses de idade. Assim 
como  os  pais,  naturalizou-se 
brasileiro e abraçou de coração a 
nossa pátria.  Possui  três irmãos 
nascidos  no  Brasil:  Valter  e 
Nancy,  nascidos  em  Tupã;  e 
Omar,  nascido  em Assis.  Nessa 
última cidade viveu a maior parte 
da sua infância e adolescência.

De família  lutadora,  ao contrário 
do  que  muitos  pensam,  Dr. 
Bassam  superou  inúmeros 
obstáculos  para  atingir  seus 
objetivos  e  tornar-se  esse 
profissional  de  sucesso  e  a 
pessoa  admirável  que  todos 
conhecem. Aos 17 anos prestou 
concurso  para  uma  bolsa  de 
estudos  nos  Estados  Unidos, 
oferecida  por  uma  organização 
não  governamental  norte-
americana. Após todas as provas 
escritas  e  orais,  foi  o  primeiro 
caso mundial a ganhar a referida 
bolsa,  sem ser  nascido  no  país 
que  iria  representar.  Com  essa 
bolsa,  morou  e  estudou  nos 
Estados Unidos por um ano, onde 
fez  diversas  palestras,  tendo  o 
Brasil como tema central.  

Posteriormente,  cursou  medicina 
na  Faculdade  de  Medicina  de 
Marília  –  FAMEMA, 
especializando-se  em 
oftalmologia.  Até  hoje  participa 
anualmente  de  congressos 
nacionais  e  internacionais  nessa 
importante área médica. Sempre 
envolvido com as causas sociais 
de  Paraguaçu  Paulista,  o  Dr. 
Bassam  ganhou  o  Diploma 
Benemérito  do  Grupo  de  Apoio 
Humanitário,  por  serviços 
prestados  à  comunidade. 
Também,  em  2008,  recebeu 
homenagem  especial  do  Lions 
Clube  de  Paraguaçu  pelos 
serviços voluntários dispensados 
à população.

Desde  que  chegou  em  nossa 
cidade,  atende  gratuitamente  os 
pacientes  de  várias  entidades 
assistenciais  de  Paraguaçu  e 
região, tais como: Associação de 
Pais e Amigos dos Excepcionais 
de Paraguaçu  Paulista,  Quatá  e 
Rancharia;  Lar  Espírita 
Assistencial  Irmã  Scheila  de 
Quatá;  Sociedade  de  Proteção 
aos  Menores  de  Paraguaçu 
Paulista;  e  Sociedade  São 
Vicente  de  Paulo  de  Paraguaçu 
Paulista.

“O  reconhecimento  público  é 
consequência  dos  bons  atos 
praticados  e,  cabe  a  nós, 
representantes  do  povo, 
valorizarmos essa iniciativa  para 
que outras pessoas, sobretudo a 
juventude, possam enxergar que 
a  vida  não  é  uma  mera 
competição,  que para seguirmos 
adiante e realmente vencermos é 
necessário  que  auxiliemos  os 
companheiros  de  viagem,  pois, 
ao  final,  apenas  os  bons 
exemplos,  as  boas  ações  e 
experiências é que sobreviverão”, 
destacou  a  autora  da 
homenagem, vereadora Kátia do 
Jornal.

O  título  de  Cidadão 
Paraguaçuense  ao  Dr.  Bassam 
será  outorgado  em  Sessão 
Solene,  especialmente 
convocada para essa finalidade.

O médico Dr. Bassam, que será 
homenageado pela Câmara
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Saúde

Câmara aprova crédito para  
controle da dengue e 
manutenção do CAPS

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na  segunda-feira  (2),  a  Câmara 
de  Vereadores  aprovou,  em 
regime  de  urgência  especial, 
projeto  de  lei  de  autoria  do 
Prefeito  Municipal,  Dr.  Ediney 
Taveira  Queiróz,  que  dispõe 
sobre  autorização  ao  Poder 
Executivo  para  a  abertura  de 
crédito  adicional  especial, 
necessário  ao  Departamento 
Municipal de Saúde, na aquisição 
de  equipamentos  e  material 
permanente  para  salas  de 
hidratação, no controle do agravo 
da dengue e para o CAPS.

O  crédito,  no  valor  de  R$ 
19.212,29,  será  utilizado  da 
seguinte forma: R$ 16.642,83 na 
aquisição  de  equipamentos, 
bebedouros  elétricos  e  cadeiras 
para  salas  de  hidratação,  e  no 
controle do agravo da dengue; e 
R$  2.569,46  na  aquisição  de 
ventiladores  e  aparelho  de  ar 
condicionado  para  o  Centro  de 
Atenção Psicossocial (CAPS). 

O  projeto  foi  aprovado  por 
unanimidade de votos.

Vereadores em Sessão Ordinária

Rejeitado

Projeto do Prefeito para obras de 
pavimentação não passa pela 

Câmara

Reunidos  em  Sessão  Ordinária 
na segunda-feira,  2 de março, a 
Câmara de Vereadores discutiu e 
rejeitou  o  Projeto  de  Lei 
06/2015,  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz,  que  dispõe  sobre 
autorização  ao  Poder  Executivo 
para  a  abertura  de  crédito 
adicional suplementar, necessário 
ao  Departamento  Municipal  de 
Obras e Serviços Públicos.

O  projeto  obteve  6  votos 
favoráveis  e  5  contrários.  Para 
que  fosse  aprovado,  precisaria 
obter  maioria  absoluta,  ou  seja, 
no  mínimo  7  votos  favoráveis. 
Foram  a  favor  do  projeto  os 
vereadores  Antian,  Elaine 
Assistente Social, Kátia do Jornal, 
Profesora  Delmira,  Paulo 
Japonês  e  Nilson  Itelvino. 
Contrários  ao  projeto  os 
vereadores  Ian  Salomão, 
Serginho,  Reinaldo,  Onório 
Anhesim  e  Vilma  Bertho.  O 
vereador César Kikie, por motivos 
de  saúde,  não  compareceu  à 
Sessão.

De  acordo  com  o  projeto,  o 
crédito  adicional  suplementar 
teria o valor de R$ 400.000,00 e 
seria  utilizado  na  execução  de 
obras  e  instalações  de 
pavimentação,  guias  e  sarjetas 
no município. 

Requerimentos

Vereadores fazem vários 
questionamentos ao Prefeito  

Municipal

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (2),  a  Câmara  de 
Vereadores discutiu e aprovou 7 
requerimentos.

O  primeiro  deles  foi  o 
Requerimento  10/2015,  de 
autoria  da  vereadora  Vilma 
Bertho, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Serginho,  César 
Kikei,  Ian  Salomão,  Onório 
Anhesim e Reinaldo, que requer 
ao Executivo informações sobre a 
previsão de equiparação do piso 
dos professores municipais com o 
novo  piso  anunciado  pelo 
Governo Federal.

No  início  de  janeiro,  o  Governo 
anunciou que concederá aumento 
para  o  piso  dos  professores, 
passando  de  R$  1.697,00  para 
1.917,78,  o  que  representa 
aumento  de  13,01%.  Os 
vereadores  questionam  se  tal 
aumento  será  concedido  aos 
professores  de  Paraguaçu 
Paulista e,  caso a resposta seja 
afirmativa,  para  qual  mês  está 
previsto.  E,  caso  não  haja 
previsão, qual o motivo.

Em seguida,  também aprovado o 
Requerimento  12/2015,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
requer  informações  sobre  os 
cargos  de  confiança  da 
Administração Municipal. 
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De acordo com a justificativa, em 
2014  a  população  acompanhou 
uma  celeuma  entre  a 
Administração  e  o  Ministério 
Público, com relação aos cargos 
de  confiança  existentes  no 
município.  Por  isso,  os 
vereadores  questionam  a 
quantidade  de  cargos  de 
confiança  atualmente  providos, 
além  de  solicitar  informações 
sobre  quem  são  os  atuais 
diretores  dos  Departamentos 
Municipais da Prefeitura.

Na  sequencia,  foi  discutido  e 
aprovado  o  Requerimento 
13/2015,  de autoria  do vereador 
Serginho,  com  assinatura  de 
apoio  dos  vereadores  César 
Kikei,  Ian  Salomão  e  Vilma 
Bertho,  que  requer  informações 
sobre  as  diversas  obras  em 
andamento no município. 

“O município possui várias obras 
em andamento,  porém,  algumas 
parecem  atrasadas  ou  até 
mesmo  paralisadas.  Como 
fiscalizadores  natos,  vimos 
solicitar  ao  Chefe  do  Executivo 
algumas  informações,  para  que 
tenhamos  a  real  noção  da 
situação  dessas  obras  e 
subsídios,  para  informarmos  os 
cidadãos  que  nos  questionam 
sobre  o  assunto”,  explicou  o 
vereador Serginho. 

Também  aprovado  o 
Requerimento  15/2015,  de 
autoria  da  vereadora  Kátia  do 
Jornal,  que  requer  ao  Prefeito 
Municipal  informações  com 
relação a compensação de horas 
não trabalhadas pelos servidores 
municipais  em  dias  de  pontos 
facultativos no município. 

O  Decreto  Municipal  5.743/14 
dispôs sobre os feriados e pontos 
facultativos  no  ano  de  2015, 
prevendo  a  compensação  de 
horas  não  trabalhadas  pelos 
servidores  em  tais  dias.  A 
vereadora  questiona  qual  o 
motivo  dessa  compensação,  se 
ela  abrange  também  os 
professores  e  como  é  realizada 
na prática. “Apesar de o Decreto 
Municipal  ter  sido  publicado  na 
imprensa local no dia 17/12/2014, 
muitos servidores municipais não 
tomaram  conhecimento  dessa 
medida, causando muitas dúvidas 
e  desinformação”,  explicou  a 
vereadora Kátia.

Em  seguida,  foi  aprovado  o 
Requerimento  16/2015,  de 
autoria do vereador Ian Salomão, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Serginho,  Vilma 
Bertho,  César  Kikei,  Onório 
Anhesim e Reinaldo, que requer 
ao Prefeito Municipal informações 
sobre o reembolso do transporte 
escolar aos alunos que estudam 
em cidades da região. 

Os contratos celebrados entre os 
alunos  e  as  empresas  de 
transporte  são  anualmente 
reajustados,  porém,  os  valores 
referentes  ao  reembolso  não 
sofreram  qualquer  modificação 
em 2014. 

“Tendo  em  vista  as  altas  nos 
preços  dos  combustíveis,  vimos 
questionar  se  há  previsão  de 
reajuste,  os  quais  encontram-se 
bastante  defasados.  Lembramos 
que  muitas  cidades  da  região 
oferecem esse serviço de forma 
gratuita ou reembolsam 100% os 
valores pagos aos alunos...

...O  reembolso  digno  é  uma 
maneira  de  incentivar  a 
qualificação  dos  estudantes, 
resultando no futuro crescimento 
e  desenvolvimento  da  nossa 
cidade, ou seja, esse benefício é 
na  verdade  um  investimento”, 
destacou  o  vereador  Ian 
Salomão.

Aprovado  também  o 
Requerimento  17/2015,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Ian  Salomão,  Vilma 
Bertho,  César  Kikei,  Onório 
Anhesim e Reinaldo, que requer 
ao Prefeito Municipal informações 
relativas  ao  magistério  público 
municipal. 

Segundo os vereadores autores, 
devido ao recente debate sobre o 
magistério  público  municipal, 
ocasionado  pela  deliberação  de 
projeto  na  Câmara,  algumas 
dúvidas  surgiram  a  respeito  da 
forma de cumprimento da jornada 
de  trabalho  dos  professores 
denominados PEB-I e PEB-II. Por 
esse  motivo,  os  vereadores 
questionam  se  o  cumprimento 
dessa  jornada  está  de  acordo 
com  a  Lei  Federal  11.738/2008. 
Também  foi  questionado  se  o 
cargo “Secretário  de Escola”  faz 
ou não parte dos profissionais do 
magistério público.

Finalizando,  foi  aprovado  o 
Requerimento  18/2015,  de 
autoria  da  vereadora  Vilma 
Bertho, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Ian  Salomão, 
César Kikei, Serginho e Reinaldo, 
que requer ao Prefeito Municipal 
informações sobre os serviços de 
pavimentação  asfáltica, 
recapeamento  e  tapa-buracos 
realizados no município nos anos 
de 2013-2014.
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De  acordo  com  os  vereadores 
autores,  os  mesmos  recebem 
constantemente reclamações dos 
munícipes  acerca  da  grande 
quantidade de buracos existentes 
nas  ruas  da cidade,  bem como, 
de  ruas  que  precisam  de 
recapeamento  e  também 
pavimentação asfáltica.

“Anteriormente,  já  fomos 
informados  que  os  serviços 
acontecem  sempre  de  acordo 
com  os  recursos  disponíveis. 
Porém,  queremos  ter  a  noção 
exata  de  como  e  por  quem  os 
serviços são realizados, quais os 
bairros  beneficiados  e  qual  o 
montante dos investimentos, pois 
na visão da população em geral 
há uma grande carência  desses 
serviços,  sobretudo  o  tapa-
buracos”,  enfatizou  a  vereadora 
Vilma Bertho.

As  futuras  respostas  dos 
requerimentos  poderão  ser 
visualizadas  no  link  a  seguir: 
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Vereadores discutem requerimentos

Indicações

Na Sessão Ordinária de 
segunda-feira (3) os vereadores 

apresentaram 6 indicações. Veja:

Indicação 45/2015, de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que  indica  a  implantação  de 
redutores de  velocidade na Rua 
Juvêncio  Aguileira  no  distrito  de 
Roseta.

Indicação 46/2015, de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que  indica  a  dedetização  do 
Teatro  Municipal  Lucila 
Nascimento.

Indicação 47/2015, de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que  indica  a  realização  de 
mutirão para capina e limpeza da 
linha férrea no perímetro urbano 
da cidade.

Indicação 48/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica a retirada do lixo e entulho 
na  Rua  João  Lopes,  quase 
esquina  com  a  Av.  Sete  de 
Setembro.

Indicação 49/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  a  instalação  de  uma 
academia  ao  ar  livre  no  Jardim 
Bela Vista, no espaço localizado 
no  cruzamento  da  rua  José  do 
Patrocínio  com  a  rua  Humberto 
de Campos.

Indicação 50/2015, de autoria do 
vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
indica  a  manipulação  e 
disponibilização  de  repelente  às 
pessoas  que  foram  infectadas 
pelo vírus da dengue.

JornalistaResponsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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